



宮崎会長テーマ

『楽しくやろう・ロータリー』(Let's have fun-Rotary)

2024-2025 RI 会長:ステファニー・アーチック 2570 地区ガバナー五十幡和彦 会長:宮崎正文 幹事:田中快枝

12号 3354回例会 2024年 9月 26~27日(木・金)

## 箱根湯元温泉・大涌谷親睦旅行



初日はバスの中で、簡単な例会を行い、あとは親睦委員長とバスガイドさんにお任せして例会を終わりました。最初の目的地である「箱根神社」を参拝。海外の方が多く、日本語は余り聞こえなかったです。そして次の「箱根ガラスの森美術館」へ向かい、そこで昼食となりました。昼食は洋食で、美味しかったです。夜に來れば、ライトアップされ綺麗だと思いました。次の目的地の桃源台へ向かう途中にはススキがたくさん生えている仙石原を通り、桃源台港から海賊船に乗り、元箱根港より再びバスに乗り宿泊先の老舗「ホテル河鹿荘」へ。懇親会は皆和気藹々と飲んだり食べたりで、三次会まで行って楽しかったです。何人かは、四次会まで。お元気です。

二日目は、天気が心配でしたが皆さんの日頃の行いが良いのですね。(いや会長の行いがいいのかな) 朝9時にホテルを出発し強羅駅まで向かいました。途中、箱根駅伝のルートを通りながら、狭い道を運転手さんは大変だったと思います。久しぶりの箱根登山ケーブルカーを楽しみ早雲山駅まで行き、箱根ロープウェイは1台18人乗りだそうで、全員1台に乗り大涌谷駅に。7年寿命が延びると云われている黒玉子を食べました。大涌谷は、霧雨が降っていて、少しヒンヤリして霧で先が見えず残念でした。そして大涌谷駅より、桃源台駅にロープウェイで向かいバスで乙女峠を経由して御殿場に入りました。昼食は和食屋「ふくふく」で、うなぎを食べお腹がいっぱいになり、眠くなってしまいそうでした。そこから、最後の見学場所の「富士モータースポーツミュージアム」は約130年にわたる40台ほどのモータースポーツの歴史のある車の展示を見学。最後に隣の富士スピードウェイが見えるところから、練習でしょうか車が爆音をたてながら、疾風のごとく走っているのが見え、凄かったです。

最後の見学場所をあとに、一路入間へ。この旅行に際し菅野親睦活動委員長をはじめとする親睦活動委員の方に対し感謝いたすと共に参加していただいた皆さんに御礼を申し上げます。二日間、ありがとうございました。 宮崎正文会長



発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788

■Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場：丸広百貨店入間店 6 Fバンケットホール Tel. 04-2963-1111

■例会日：木曜日 12：30～13：30 ■会報委員長：吉田勉

